
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Rumänien ist ein Land im  von Europa.

Es hat über 20 Mi�ionen Einwohner.

Rumänien ist etwas kleiner als .

Rumänien gehört seit dem Jahr 2007 zur EU.

Durch das Land zieht sich das Gebirge der .

Dort leben noch Wölfe und Bären.

Im Süden an der Donau ist Rumänien aber sehr ,ach.

Die  ,ießt in das Schwarze Meer.

Mitten in Rumänien liegt ein großes

 mit dem Namen Siebenbürgen.

Hier spielt die Geschichte von Dracula.

Dracula so� ein  gewesen sein.
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